



'NO SUPE QUÉ TRATARON'

CLAUDIA GUERRERO
Y ROLANDO HERRERA

Sobre el encuentro entre el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y la Ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, la Presidenta Claudia Sheinbaum dijo no saber nada sobre los temas que fueron abordados.

Sin embargo, dejó en claro que no habrá marcha atrás en el proceso para la elección en urnas de Jueces, Magistrados y Ministros.

"Me enteré por las redes de esa reunión, no tengo conocimiento de la reunión, no sé qué se trató ahí, fue una decisión del presidente del Senado, no tengo conocimiento. Y

lo que sí es importante que sepa la ciudadanía es que la reforma al Poder Judicial va. No tengo conocimiento de qué trataron, por qué se reunieron, no tengo conocimiento".

—¿Cree que pueda tener alguna implicación?, se le preguntó.

"No tengo conocimiento", soltó.